

コンピュータ研究同好会

現部長 中川 大輔
前会長 河村 一磨
顧問 廣瀬 純一先生

こんにちは、コンピューター研究同好会です。現在、二年生五人、一年生十人で毎週水曜日と金曜日に活動しています。

私達の普段の活動は、実際のところ特にありません。ある人はゲーム製作をしたり、ある人はネット見てたりと自由に活動しています。

そんな私達の一番大きな活動は、学校祭のオープニングフラッシュの製作です。前日、いや当日ギリギリまで作っています。今年度のオープニングムービーはいかがだつたでしょうか。皆さんのエンジニアリングも、かなり高まつたと思います。

しかし、ムービー製作にパソコンが追いつかなくなるという深刻な問題が発生しています。皆さんのがオープニングを見て、さらに盛り上がりてくれる作品を作るために、新しいパソコンが欲しいというのが私達の切なる願いです。

学校祭では他にも、ゲームの展示をしています。今年は新たに弾幕ゲームを追加しました。来年も皆さんに楽しんでもらうために、パワーアップした作品を展示する予定です。

最後に、部活を支えてくれた河村、日下、小松、世木澤先輩、そして顧問の先生、ありがとうございました。

